

# Deutliche Einsparung erzielt

Arbeiten an Buchheimer Regenwasserkanal günstiger als gedacht

**BURGBERNHEIM – Mit einem „recht erfreulichen Ergebnis“ ging die Ausschreibung für die Sanierung des Regenwasserkanals im grabenlosen Inliner-Verfahren in Buchheim zu Ende, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung. Das abgegebene Angebot des zum Zug kommenden Unternehmens liegt gut 100 000 Euro unter der Kostenschätzung.**

Für eine Summe von 281 000 Euro kommt eine Firma aus Schwabach zum Zug. Weiterer Vorteil ist, dass diese bereits im Stadtgebiet Aufträge durchführte und dadurch mit den örtlichen Gegebenheiten vertraut ist.

Zunächst aber kehrt während der zweiten und dritten Augustwoche vorübergehend Ruhe im Burgberzheimer Ortsteil Buchheim ein. Wegen der Betriebsferien beider vor Ort beschäftigten Baufirmen ruhen die Maßnahmen zum Kanal- und Leitungsbau.

Wie es um den Kanal in Burgbernheim auf zuletzt verfilmten Teilabschnitten von zusammen rund sechs Kilometern bestellt ist, ist dagegen bislang nicht im Detail bekannt. Lediglich, dass an einigen Stellen Ausbesserungen vorzunehmen sind, wurde bislang angedeutet, so Schwarz. Noch hofft er, dass notwendige Sanierungen im Inliner-Verfahren realisiert werden können. cs